
Eleições legislativas 2021

Nota à imprensa relativa as eleições legislativas 2021 - Alterações à Lista de Aveiro - Posição 
da Comissão Politíca Concelhia de Vale de Cambra. 

As eleições de 30 de janeiro revestem-se de grande importância para o país. Por um lado acontecem
em pleno período de pandemia, cujas consequências tão nefastas têm tido para a sociedade e 
economia portuguesa. Por outro, são o corolário de uma crise política, fruto de uma solução 
governativa precária das "esquerdas encostadas", que imperiosamente terá que se combater.

O CDS-PP poderá e deverá, portanto, ser parte da solução governativa e como tal deverá dotar as 
suas listas para estas legislativas com pessoas que acrescentem valor e que conquistem a confiança 
dos portugueses. Esse foi também o entendimento da Comissão Política Concelhia de Vale de 
Cambra, que, embora tenha sido tardiamente consultada, sempre demonstrou disponibilidade em 
dar o seu contributo para a constituição das listas do partido no distrito de Aveiro.

Após algumas conversas informais entre os presidentes das câmaras CDS-PP do distrito de Aveiro, 
surgiu a hipótese do presidente José Pinheiro secundar uma lista liderada pelo presidente da câmara 
de Albergaria-a-Velha, António Loureiro, na qual também se destacava o presidente da câmara de 
Oliveira do Bairro, Duarte Novo. Esta seria uma lista encabeçada por autarcas do distrito de Aveiro,
que, em caso de eleição, assumiriam o lugar na Assembleia da República em regime de rotatividade.

Este cenário permitiria capitalizar a popularidade dos nossos presidentes da câmara e atenuar a 
diferença de votação que tradicionalmente se regista entre as eleições autárquicas e legislativas. 
Seria uma solução que facilitaria a reivindicação junto do poder central de um maior investimento 
para Vale de Cambra e colocaria na agenda a descentralização de competências do estado, que a 
concretizar-se nas atuais condições será ruinosa para os municípios.

Consultadas as implicações legais desta solução, constatou-se que no período posterior à data da 
entrega das listas, que ocorrerá durante o dia de hoje, até ao dia das eleições, os presidentes de 
câmara teriam que suspender o respetivo mandato. Ponderada esta implicação e considerando os 
desafios deste início de mandato, o presidente José Pinheiro optou por não abdicar da presidência da
câmara e assim honrar a confiança que lhe foi recentemente atribuída pelos Valecambrenses, 
retirando-se por esse motivo da lista de candidatos.

Não obstante a abertura demonstrada para uma diferente constituição da lista de candidatos do 
CDS-PP pelo distrito de Aveiro, não foi possível reunir nomes que concretizassem os pressupostos 
supra enunciados. Face ao exposto, a Comissão Política Concelhia de Vale de Cambra não indicará 
nenhum nome para a composição das listas do CDS-PP pelo distrito de Aveiro.

Sem prejuízo desta decisão, o CDS-PP de Vale de Cambra irá marcar presença nas ações de 
campanha no concelho e no distrito e estará alinhado com os desígnios do partido.

Vale de Cambra, 20 de Dezembro de 2020


